

PRESSEDIENST

Redaktion Hirt Agence: Werner Hirt, Pressestudio, Mühlezelgstr. 15, 8047 Zürich
Tel: 044-492 34 87 - Handy: 079-405 35 60 - Fax: 044-492 40 25 -- E-Mail: hirtagence@bluewin.ch

Kranzartenverein Schweizer Schiesssportverband Wechsel im Präsidium

wht. Anstelle von Dr. Peter Haller ist Richard Heinzen (Brig) als Präsident des „Kranzartenvereins Schweizer Schiesssportverband“ gewählt worden. Peter Stalder (Aarwangen) wurde als Finanzchef bestätigt und neu nimmt Rosmarie Sameli-Keller (Schalchen/ZH) als Sekretärin Einsitz im Vereinsvorstand.



(vl) Peter Stalder (Finanzchef), Richard Heinzen (neuer Präsident), Dr. Peter Haller (ehemaliger Präsident).

Das Wahlgeschäft und die Informationen zur allgemeinen Finanzlage standen im Mittelpunkt der 12. ordentlichen Mitgliederversammlung des „Kranzartenvereins Schweizer schießsportverband“ in Bad Gutenberg, Lotzwil. Mitglieder sind die ehemaligen Unterverbände des Sportschützenverbandes (SSSV) und seit dem letzten Jahr auch der Schweizer Schiesssportverband (SSV).

Nach 12 Amtsjahren hat Dr. Peter Haller das Präsidium an seinen bisherigen Sekretär Richard Heinzen weitergegeben. Haller führte den Verein seit der Vereinsgründung im Jahre 2001. Heinzen ist seit 2009 Mitglied im Vorstand.

Zum seinerzeitigen Gründungsgremium gehörte über dies Peter Stalder, der als geschickter und ausge-

wiesener Finanzverwalter unter grossem Applaus für eine weitere Amtsperiode bestätigt wurde. Anstelle von Heinzen, der künftig dem Verein als Präsident vorsteht, ist Rosmarie Sameli-Keller, die sich nach mehreren Funktionen im Zürcher Verband (ZHSV), zuletzt auch als Ressortleiterin einen Namen gemacht hat, als neue Sekretärin gewählt worden.

In einem weiteren Wahlgeschäft wurde anstelle von Margit Alder, die ordnungsgemäss ausschied, Gabriele Faedo (Neuenburg) in die Geschäftsprüfungskommission berufen.

Finanzverwalter Peter Stalder orientierte einerseits über die noch immer leidige und unerfreuliche Geschichte im Zusammenhang mit den Machenschaften einer Basler Bank. Die ganze Angelegenheit sei noch immer nicht abschliessend geregelt.

Andererseits sprach er aber auch von einer zumindest halbwegs gesunden Finanzlage des Vereins und auch wenn derzeit bei den Anlagen noch keine grossen Geschäfte gemacht werden könne, zeige die finanzielle Großwetterlage doch etwas Morgenröte. Während die Abrechnung für 2013 mit einem Verlust von rund 10'000 Franken zu Buche stand, erhofft man sich aufgrund des Budgetplanes 2014 ein Erfolg von rund 20'000 Franken. Trotzdem unterstützte die Mitgliederversammlung den Antrag des Finanzchefs, auf eine Ausschüttung zu verzichten. Das Gesamtvermögen der Kranzartenvereins beläuft sich auf gegen 3,2 Millionen Franken.



*Die neue Sekretärin
Rosmarie Sameli-Keller
vom ZHSV*



Die Mitgliederversammlung 2015 findet am 28. März statt. Weil am traditionellen Tagungsort „Bad Gutenberg“ der Betrieb eingestellt wird, ist der Ort noch nicht bekannt.

*Die ZHSV-Kranzartenverwalter
Romy und Beat Laubscher (mitte).*